

Billardspaß beim

Österreichs einzige
Billard Profispielerin
Jasmin Ouschan für
zwei Kader Trainings-
tage in Kramsach.

● KRAMSACH (sch). Insgesamt soll es im Jahr 2015 fünf Kadertrainings für Tirols beste Billardspieler geben. Für den ersten der fünf Trainingslehrgänge wurde das Tennis und Freizeitzentrum in Kramsach gewählt. Das Tiroler Kadertraining wurde letzte Woche von Österreichs einziger Billard Profispielerin Jasmin Ouschan geleitet. Unterstützt wurde sie von Österreichs Billard Nationaltrainer und ihrem Manager Michael Neumann. Die Profispielerin, die

besonders im asiatischen Raum hohes Ansehen genießt, war von den Bedingungen der Billard-Sportstätte im Cafe Purpe Pup des Freizeitzentrums und der Heimstätte des Kramsacher Billardclubs begeistert. Zu dem Kadertraining hat der Tiroler Landesverband seine besten Billardspieler aus Fieberbrunn, Kramsach, Innsbruck, Imst und dem doch etwas weit entfernten Lechaschau zusammengeholt. Auf Grund der guten Bedingungen soll der eine oder andere der vier noch ausstehenden Trainingslehrgänge für 2015 wieder in Kramsach durchgeführt werden.

Jasmin Ouschan kann man inzwischen als eine weltbekannte Sportlerin ansehen, die mit ihren



Jasmin Ouschan und Michael Neumann - für zwei Tage in Kramsach.

Foto: PAS Schwaighofer

29 Jahren bereits alles gewonnen hat, was es zu gewinnen gibt. Sie konnte nicht nur als einzige Athletin bereits alle Europameistertitel (in allen vier Spielklassen) für sich verbuchen, sie kann auch auf

Training



Lokalmatador Hartmann Lederer - beim Tiroler Kadertraining im Cafe Purpe Pup in Kramsach.

Foto: PAS Schwaighofer

Weltmeistertitel und auf den Gewinn von vielen internationalen Turnieren verweisen. Die Kärntnerin war vierfache Sportlerin des Jahres in Kärnten. Bei der Wahl zur Österreichischen Sportlerin

des Jahres belegte sie einmal Platz acht und im Jahre 2011 Platz fünf. Sie ist die einzige Dame Österreichs, die nach zahlreichen Staatsmeistertiteln ihr Billard-Dasein als Profi verwirklichen konnte.